

## Saint-Christophe-du-Bois

### Les Bégro-Christos ont défilé au Corsiflor du Havre



Les Bégro'Christos ont défilé dans les rues du Havre.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Les Bégro'Christos sont allés participer au Corsiflor du Havre (Seine-Maritime). Très à l'aise au milieu des chars fleuris et des costumes traditionnels, les musiciens de Saint-Christophe-du-Bois et Bégrolles-en-Mauges ont reçu leur part d'applaudissements. **« On s'était fait connaître en allant dans la région à Le Bosc-Roger-en-Roumois (Eure). C'est avec plaisir qu'on a accepté l'invitation du Havre »**, précise Vincent Tignon, tambour de la formation. Les sollicitations apportées par internet n'aboutissent pas toujours : **« Il est difficile de demander au groupe d'effectuer de trop lointains déplacements. Et**

**puis, en période d'été, il faut gérer avec les vacances de chacun. »**

Avec un effectif total de 43 musiciens, l'harmonie-fanfare ne veut pas présenter un effectif trop réduit. **« Il faut équilibrer les pupitres pour présenter un groupe homogène. On a préféré refuser deux propositions à l'occasion du 14 juillet »**, ajoute Vincent.

Pour la prochaine saison, parmi la quinzaine de déplacements habituels, des contacts sont envisagés du côté de la Vendée et des Deux-Sèvres. Bien sûr, le groupe sera présent à la Meilleraie pour chauffer l'ambiance des matchs de Cholet-Basket.